



## PR-S 96 SENDERO DEL VALLE DE CERECEDA

Las cuencas del río Quiviesa y del río Frío forman el llamado Valle de Cereceda, un territorio montañoso que encierra un paisaje de gran belleza cubierto de espesos bosques en los que, junto a los típicos robles y hayas, crecen un sinfín de variedades arbóreas (servales, abedules, alisos, acebos, etc.).

A través de este valle, Cantabria entra en contacto con la provincia de León, mediante la carretera de montaña que asciende al Puerto de San Glorio. En este recorrido, a la altura de las últimas casas del pueblo de La Vega, comienza esta ruta que atraviesa los pueblos de Bores, Toranzo y Enterrías para volver de nuevo a La Vega, la cual es ideal para realizarla en cualquier época del año.

El ascenso se inicia por un camino de hormigón que se estrecha hasta convertirse en un sendero, a través del cual se llega al pueblo de Bores, en cuya parte alta, pasando junto a la Iglesia Parroquial de Santa Eulalia, se coge el camino hacia Enterrías.

Una vez en Enterrías, junto al abrevadero situado en lo alto del pueblo, se toma el camino de la derecha, que se dirige hacia Toranzo. Se trata de una pista muy cómoda con una buena panorámica, tanto de cumbres como de valles próximos, la cual atraviesa un bosque de roble melojo (*Quercus pyrenaica*).

Desde Toranzo parte el camino viejo que desciende hasta las Torres de Campo, dos torres medievales de estilo gótico que datan de entre los siglos XIV y XV. Las dos torres son de planta cuadrada, con tres pisos y están construidas en mampostería irregular y con sillería de toba en los vanos.

Su origen no está claro, para algunos autores fueron construidas por miembros del linaje de Orejón de la Lama, para otros fueron realizadas por el Marqués de Santillana, Íñigo López de Mendoza.

Tras dejar atrás dichas torres la senda continúa hasta La Vega, siendo el tramo final del recorrido el mismo camino por el que comienza la ruta.